

POLITIQUE

PARLEMENT : C'EST LA RENTRÉE !

Députés, le matin, et sénateurs, dans l'après-midi, reprennent ce lundi, 1er jour ouvrable de septembre, le chemin de leurs chambres respectives pour la 2e session ordinaire, encore appelée session budgétaire. Laquelle devrait être la dernière pour les élus à l'Assemblée.

Page 2



Photo : D.R

FAIT DIVERS

UN POLICIER FAUCHÉ AU PK 5

Jean Cladin Embo Tengue, 26 ans, agent de police en service à l'unité d'intervention de la Fopi, est mort dans la nuit de mercredi à jeudi dernier, fauché près de la sortie de l'échangeur du PK 5, en direction d'Awendjé, par un véhicule dont le conducteur a pris la fuite.

Page 9



Photo : Benjamin PENDJ/ Benjamin PENDJ

n° 12512 - Lundi 4 Septembre 2017

42e année - 24 Pages - 400 Fcfa

CASINO CROISSETTE
LE LOUNGE & LES JEUX
JEUDI 7 SEPTEMBRE
à partir de 21h30
BLACK AND WHITE
DEFILE DE Mode
Reservations : tous les jours à partir de 18h sur place ou Tél : 06 78 44 89 ... L'AM !

QUOTIDIEN D'INFORMATIONS GÉNÉRALES
L'union
www.lunion.ga

SONAPRESSE, BP 3849 Libreville-GABON. Rédaction : Tél. 01 73 58 60 - Fax : 01 73 58 63 . Exploitation Publicité: Tél. 01 73 58 61 - Fax 01 73 58 62

Football/Gabon-Côte d'Ivoire 0-3, samedi

UNE CLASSE D'ÉCART



Photo : BANDOMA

Les Panthères du Gabon avaient peut-être faim. Mais elles se sont cassé les crocs devant des Eléphants de Côte d'Ivoire largement supérieurs, s'inclinant lourdement (0-3) samedi, sur la pelouse du stade de l'Amitié, à Angondjé. Avec seulement deux points au compteur, la qualification pour le Mondial-2018 en Russie est compromise. D'autant que c'est la même Côte d'Ivoire que rencontrent les nôtres demain, à Bouaké, pour le compte de la 4e journée de ces éliminatoires.

Pages 11 à 14

Pour moi quoi...

Jusque-là, malgré tout ce qu'enregistrent comme bavures nos compagnies de pompes funèbres, personne n'ose dire mot. Même nos pouvoirs publics. Seule réaction, on va faire encore comment ? Est-ce la peur d'éviter la colère de ces spéciaux gens qui traitent les morts ? Pendant ce temps, les scandales se multiplient. Pas un jour sans qu'on ne nous informe au quartier, au village que dans telle ou telle structure de la place les agents d'une compagnie de pompes funèbres se sont trompés en envoyant la dépouille d'un vieillard de Congo-Mayombe à Mokeko alors que la famille éplorée attendait celle de leur défunte fille morte dans la fleur de l'âge. Ne parlons pas des personnes encore vivantes vite enfermées dans les casiers de leurs morgues.

Si jusque-là, les bavures étaient étouffées et réparées (à l'amiable) parce qu'on est entre "nous-mêmes, nous-mêmes", par contre lorsqu'on expédie, comme c'est le cas ce week-end, au Togo le corps d'un Gabonais confondu à celui d'un Togolais, il y a problème. Et quand on "prie" le responsable de cette Compagnie de sépulture de s'expliquer, il fait le ngounda-ngounda pour à rien. Il a raison, nous sommes au Gabon. Il peut à sa guise rouler les mécaniques. Car, derrière, il y aurait un gros parapluie. Ah Nzambe, si on était au pays des autres...! C'est oublier qu'on est en Afrique.

Seulement, si les familles togolaise et gabonaise laissent passer cette grave affaire, il est à parier que les mecs-là feraient pire que ça. Alors, faut cogner fort ainsi, ils feront désormais leur job avec respect pour nos morts quoi...

... Makaya

SOCIÉTÉ

EDUCATION : OÙ VONT-ILS ?



L'Éducation nationale a rendu public samedi, un mois jour pour jour avant la rentrée des classes, la liste des élèves de 5e année primaire admis en sixième. Et cette année encore, nombre d'établissements primaires vont être transformés en collèges pour les accueillir.

Page 6

ECONOMIE

SEEG : VOIR PLUS LOIN



Photo : F.A.

Si elle a mis en place un plan d'urgence visant à "soulager les populations" en ces temps de pénurie d'eau aggravée par l'étiage de la Nzeme, la SEEG, par la voix de son patron Antoine Boo, considère que l'avenir est à la construction d'une

"grosse usine" sur le Como.

Page 4

POLITIQUE

Ben Moubamba en leader de la Nyanga ?

Page 3

ECONOMIE

ILE : le Gabon au 103e rang mondial

Page 5

FAIT DIVERS

Méprise à Casep-Ga !

Page 9

À partir du 1^{er} septembre 2017
GRANDE CAMPAGNE Rappel Airbag
mazda BT-50

Dans un souci constant de qualité, de transparence et de satisfaction complète de ses clients, SOUM TP et MAZDA organise une campagne de rappel concernant tout les Mazda BT-50 modèles 2006 à 2012.

2006 2007 2008 2009 2010 2011 2012